

クレッセ新聞

2024年5. 6月発行
No. 162

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆5月から本格的にわんちゃん達の予防シーズンが始まります！診察の待ち時間が長くなることもあるかと思いますが、「迷惑をおかけ致しますが、ご了承いただければ幸いです」と思っています。よろしくお願いします。

狂犬病ワクチンについて

この季節、わんちゃんの三大予防といえば、フィラリア、ノミマダニと忘れてはいけないのが狂犬病ワクチンです。日本で狂犬病は発生していないと言われているのに、打たなきゃダメなの・・・？と思いませんか？めちゃくちゃ分かりました。今回は狂犬病ワクチンの必要性についてお話いたします。

狂犬病ってどんな病気？

狂犬病にかかった動物に咬まれることで、唾液に含まれるウイルスが体内に侵入し感染します。感染後、症状が出るまでの潜伏期間は1〜3カ月と言われており、初期では発熱、頭痛等が起こり、症状が進むにつれて、意識障害や咽頭部筋肉の痙攣、恐水症、その後全身の痙攣、不整脈などを起こし、多臓器不全で死に至る病気です。この病気の怖いところは、**人獣共通感染症**という事と、**一度発症してしまうと、致死率が100%**ということなのです。

なぜ打たなきゃダメなの？

狂犬病予防法により、**生後3カ月を過ぎた全ての犬に年に1回のワクチン接種と登録が義務付けられています。**冒頭でも書きましたが、日本は狂犬病清浄国とされています。しかし、最近では2020年に狂犬病流行国からの帰国者が帰国後に狂犬病を発症した例などがあります。このように、万が一国内で発生した場合でも、ウイルスの蔓延を未然に防ぐことが大事なので、定期的なワクチン接種が必要になります。

狂犬病ワクチンは比較的アレルギーが出にくいと言われていますが、副作用が0というわけではありません。狂犬病ワクチンで副作用が出てしまった場合や、持病の治療中等でワクチン接種をする事により、健康に害が出ると獣医師が判断した場合に限り、狂犬病鑑別証明書を発行し接種が免除になる事もあります。狂犬病は、私達にとってあまり身近な病気ではない為、ワクチンに対して分からない事や不安な事もあるかと思えます。その際はお気軽にご相談下さい。



☆西山院長☆

☆明石獣医師☆

今月のつぶやき

前回ふれましたフィラリア予防薬のクレデリオプラスがよく出ています。同じオールインワンタイプのネクサガードスペクトラムもおやつタイプで好評なのですが、食べないわんちゃんもいて、クレデリオプラスに変更する方もチラホラおられます。あと、クレデリオはテレビCMで俳優の玉木宏が起用されて認知度も上がったのも一因でしょう。こちらのオールインワンタイプも良い予防薬なのでじっくり選んで頂ければと思います。

今年は春が来たと思ったら一瞬で気温が上がり、夏のような気温が続いているような気がします。日本の四季というもののがなくなりかけているのではないのでしょうか。四季ではなく二季といっても過言ではありませんね。暑い日が続きますが体調管理には十分気を付けて過ごしていきたいと思えます。

☆藤川看護師☆

☆三浦看護師☆

☆佐藤看護師☆

昔からホラーなど不思議な体験などを聴いたり見たりするのが好きなのですが、いいyoutubeにアップしている人怖な話や怪奇現象を検証しに行く企画のyoutuberの動画を見始めてしまいました。映画やドラマ、ホラー番組などはもう見尽くして新しい刺激を求めた結果youtubeにたどり着き今はお気に入りのチャンネルをひたすら観る事がストレス発散になってます(笑)きっとGWも家で動画を観る事であっという間に終わってしまうfutureが見えます；；ちなみにおすすめ youtubeチャンネルは「ゾゾ」です！早く新作出ないかなあ〜♪

先日、10年以上私の奥歯で頑張っていた銀歯が取れてしまい、仕方なく歯医者へ行き、穴を埋めてもらう事になったのですが、説明を聞き、オススメされるがままセラミックの歯を入れる事が決まり値段を聞いてビックリ・・・！！7万ですって・・・！！高〜〜〜〜！！心の中で動揺しながら、すかした顔して同意書にサインしました。笑
めちゃくちゃ痛い出費です・・・(T▽T)/
せっかく歯もキレイに戻ったのに、私の奥歯7万だと思つと、また割れたらどうしようといういらん不安で、食べ物噛む回数減ってる気がします。笑
皆さんも、歯は大事にして下さい。

最近、愛犬のこまちゃん咳をします。元々心臓病を患っており、5歳から投薬で治療していましたがついにははっきりと症状として出てきてしまいました…。覚悟はしていたものやばりショックです。しかし悲観するばかりではいけないので、現実を受け入れつつこれからも一緒に治療を頑張って行きます！
心臓病の症状として咳や疲れやすい、などが挙げられます。治る病気ではありませんが早期発見により苦痛を和らげたり、寿命も変わってきます。特にうちの小町のような小型犬は好発犬種ですので、なるべく定期的な検診など検討してみてくださいね。

GWの休診日のお知らせ

5月3日(金)～
5月5日(日)
6日(月)は診察しております
変則的な日程になりますのでご注意ください。



※注文が必要な商品となります。サンプルもお配りしておりますので、お気軽にお声がけ下さい。

こちらは嗜好性の高いチキン味のソフトトリーツにお薬を包んでお使いいただけます。

新商品の紹介
お薬サポート
グリーンズ
お薬の投薬に悩まれている飼い主様へ：
グリーンズの投薬用トリーツがリニューアルして戻ってきました！
毎日の投薬ってなかなか大変ですよ。わんちゃん、ネコちゃん、嫌いなお薬タイムを楽しめる時間に変えてみませんか？